

墨田区立寺島中学校

令和7年度9月号
(令和7年9月1日発行)
校長 田中 茂和



寺島中だより

◆ ダイヤモンドの輝きを放つ寺中生

～何でも No.1～



『再スタートです！！』

◆夏休みが終わりました

本日、寺島中学校には生徒たちの活気が戻ってきました。今日から前期後半のスタートです。日々の学校生活そして学校行事をとおり、「知」「徳」「体」の全ての面で確実に成長できるよう、「明るく元気でたくましい寺中生」そして「ダイヤモンドの輝きを放つ寺中生 ～何でも No.1～」の育成に、引き続き教育活動の充実に努めていきます。今後も保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご支援・ご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

◆校庭の人工芝に向けて

校庭の改修工事が7月18日から本格的に始まり、人工芝の校庭の完成に向け着々と工事が進んでいます。生徒たちも、きれいになる校庭をきっと楽しみにしてくれていることと思います。保護者や地域の方には、夏休み期間中にご来校の祭に、通用門等の変更がありご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げます。9月末の完成予定であります。もう暫くご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。



◆自分との約束

プロバスケットボール選手の河村勇輝選手が、過去のNBAのインタビューの中で、「自分との約束は守る、自分がやると決めたことは必ずやる」と話していました。河村選手はNBAでプレーをするに当たり、スリーポイントの軌道を日本でのプレーのときよりもより高く山なりにすることを決意し、そのための練習をし続け、ようやくイメージ通りのシュートが打てるようになったそうです。河村選手の練習量と向上心に対し、チームメイトは敬意を表したそうです。

自分自身が絶対にやろうと決めたことを達成するために、日々努力したり、諦めることなくひたむきに取り組む姿勢や人柄に対して、人は尊敬したり信頼したりするものです。自分との約束は、破っても誰からも怒られないし、途中で諦めることもできます。また、その約束が守られたかどうかは自分にしか分かりません。

皆さんには、自分と約束していることはありますか。『継続は力なり』です。頑張ってください！！



◆7月に学校公開を行い、保護者の方々にアンケートを実施しました。その中から……

●良い点

- ・先生の説明が丁寧でわかりやすい。
- ・基本から細かく教えていた。
- ・分かりやすく興味深い授業だった。
- ・落ち着いて問題に取り組んでいた。
- ・集中して授業を受けていた。
- ・子どもたちが頑張っていた。

等々

●問題点

- ・先生の声が届いていない。
- ・先生の具体的な指示がなかった。
- ・救急時の対応と備えに検討が必要。
- ・生徒の授業態度に問題あり。
- ・他の生徒の邪魔をする生徒がいる。
- ・もう少し集中してほしい。

等々

良い点は更に伸ばし、ご指摘いただいた点は改善に向け取り組んでいきたいと思っております。9月11日・13日に学校公開を実施します。ご来校をお待ちしております！！